

BAB IV SIMPULAN

Hubungan parasosial sendiri adalah hubungan yang terbangun antara pelaku sebagai penggemar kepada sosok idola mereka melalui media sosial dan sebagainya. Hubungan parasosial timbul karena adanya interaksi parasosial dari penggemar kepada idolanya. Ada beberapa faktor yang menyebabkan terjadinya hubungan parasosial seperti faktor kesamaan antara individu dan idola itu sendiri baik dalam tingkah laku, penampilan fisik, reaksi emosional maupun kepribadian.

Biasanya individu lebih tertarik pada karakter dan kepribadian idolanya yang mirip dengan dirinya. Faktor lainnya adalah keinginan individu yang untuk mengidentifikasi idolanya pada dirinya. Ciri-ciri idola yang disukai oleh individu itu adalah idola yang memiliki paras yang tampan, cantik, menarik, berbakat dan sukses sehingga membuat penonton tertarik untuk menjadikannya sebagai panutan.

Penulis mengambil kesimpulan setelah melakukan analisis bahwa anggota Komunitas Holosimp Indonesia memiliki tingkat hubungan parasosial di level *Intense-Personal Feeling*, di mana level ini penggemar memiliki rasa kedekatan dan keinginan untuk mengetahui vtuber idolanya, namun tidak terlalu mendetail seperti hubungan parasosial tingkat *Borderline-Pathological*

Hubungan parasosial dapat menyebabkan beberapa efek positif dan negatif yang kembali lagi tergantung individu itu sendiri. Efek positif yang didapat dari hubungan parasosial adalah dapat menjadikan seorang idolanya sebagai motivasi hidupnya, yang kedua dapat menjadikannya sebagai media hiburan, yang ketiga dapat menambah teman yang memiliki hobi yang sama. Lalu efek negatif yang didapatkan adalah keterikatan emosional terhadap idolanya, yang kedua adalah ketergantungan emosional individu dengan karakter idolanya yang membuat individu menjadi terpaku dengan karakter idolanya. yang terakhir adalah seorang individu dapat mengalami gangguan mental dan emosional karena terlalu terikat dengan karakter idolanya sampai menganggap karakter idolanya menjadi sahabatnya, kekasihnya, sehingga membuat individu tersebut menjadi depresi, kesepian dan kecemasan.

GLOSARIUM

<i>YOUTUBE</i>	:	Situs web untuk mengupload dan menonton video secara online
<i>Virtual Youtuber</i>	:	Adalah seorang konten kreator yang menggunakan avatar virtual yang dihasilkan menggunakan grafis komputer
HOLOLIVE	:	Merupakan agensi Virtual Youtuber dibawahnaungan COVER CORP
Live Streaming	:	Merupakan video siaran langsung yang diunggah di media youtube
Super Chat	:	Merupakan fitur agar penggemar dapat berinteraksi dengan kreator selama live chat
Moe Gijinka	:	Merupakan istilah dari kata (anthrop) manusia dan (morph) yang diberikan perasaan dan emosi yang menyerupai manusia
Hubungan Parasosial	:	Istilah yang dipakai untuk menggambarkan hubungan satu sisi antara penggemar dengan idola